

## Enregistrement de vidéo

---

Par Milany

Bonjour,

Mon fils de 2 ans et demi et revenu de 1 semaine de vacances de chez son papa monsieur et pompier volontaire et a appris une jolie chanson que mon fils chante je l'ai enregistré que faire avec cette vidéo il chante au feu les pompiers ma maman elle brûle j'en ai pleuré tellement sa la fait mal d'entendre sa

Merci de vos réponses

---

Par kang74

Bonjour

Rien .

Je vous conseille de prendre rendez vous chez un pédo psychiatre, même si cet événement n'est pas vraiment prépondérant hors contexte particulier .

---

Par yapasdequois

Bonjour,

Instrumentaliser l'enfant est une attitude qui peut nuire au parent fautif, mais surtout à l'enfant.

Engagez rapidement une démarche de suivi psychologique pour le bien de votre enfant qui peut apprendre à éviter de chanter des chansons paillardes, obscènes ou dénigrantes.

Vous pouvez montrer cette vidéo au pédopsychiatre.

---

Par Alisier

Bonjour,

Et aussi : conservez bien cette vidéo?!